

La primera fase del nuevo carril bici de Villares hasta Aldeaseca costará 269.000 euros

● El Consistorio ha reservado 18.000 euros para la **expropiación de terrenos**

● La sesión plenaria aprobó el **compromiso de financiación** de la infraestructura

EÑE

Villares de la Reina—La penúltima sesión plenaria del Consistorio de Villares de la Reina sirvió para que los municipales aprobaran, por unanimidad, la reserva de 18.000 euros que permitirá abordar las expropiaciones de terreno para realizar el nuevo carril bici de unión con la pedanía de Aldeaseca de Armuña.

Asimismo, en la sesión de aprobó también por unanimidad, el compromiso del Consistorio para la financiación de la primera fase de la obra, que supondrá 269.000 euros del total de 490.000 que se ha previsto para rematar la nueva infraestructura que mejorará la movilidad de los vecinos entre los dos núcleos de población.

Estas obras de acondicionamiento contarán en su primera etapa con el apoyo económico de la Diputación, que aportará 247.000 euros procedentes de los planes bienales de inversiones 2022/2023, algo que supondrá el 92% del coste de esta fase, en tanto que las arcas municipales deberán desembolsar algo más de 21.000 euros.

Por otra parte, ya se ha iniciado el proceso de desafección del tramo de vía férrea en desuso que pasa por la zona para poder ejecutar la obra. El



Un ciclista utilizando el tramo de carril bici que conecta Villares con Aldeaseca de Armuña. EÑE

recorrido que se va a habilitar conectará las vías DSA-611 y N-630, y supondrá incorporar un camino peatonal y un carril bici separados, puesto que en estos momentos hay un pequeño carril compartido en la margen derecha para estos dos usos y que a diario cuenta con cientos de usuarios tanto como zona de paseo como para los ciclistas.

Los dos tipos de usuarios comparten un camino que ronda el metro de ancho y que apenas cuenta con una señalización horizontal de línea discontinua para delimitarlo de la calzada general por la que pasan los vehículos con una velocidad limita-

EL DETALLE

SORTEO DE LAS MESAS ELECTORALES

→ La sesión plenaria también sirvió para realizar el sorteo de las mesas electorales, que este año serán ocho, al haberse desdoblado la más numerosa que acogía a los vecinos del centro del casco urbano.

da a 40 km/h. Este tramo que ahora se va a renovar es el primero de carril bici que tuvo la localidad y del que se comenzó a hablar en 2009 para su ejecución, aunque hasta 2015 no llegaría el ensanchado del camino y la creación específica de un espacio para el tránsito de los ciclistas.

Cabe recordar que este tramo de carril bici tendrá en el futuro seis metros de anchura. Permite además conectar, en un trazado muy tranquilo de apenas dos kilómetros, los principales núcleos urbanos de Villares de la Reina de forma directa y evita un rodeo de más de una decena de kilómetros.

Los mayores de Santa Marta visitarán las Arribes

Santa Marta de Tormes—Santa Marta de Tormes volverá a celebrar la Semana Cultural de Mayores, esta vez en su segunda edición. El Ayuntamiento del municipio, a través de la Concejalía de Mayores, ha programado este ciclo que tendrá lugar del 15 al 20 de mayo.

El día 15, tras la inauguración institucional, se ofrecerá un café con pastas y una charla sobre reciclaje de ropa. Por la tarde habrá bailes en línea para los mayores. El martes 16 está programado un taller de reanimación cardiopulmonar impartido por Cruz Roja a las 11:00 horas en el Edificio Sociocultural. El miércoles 17 arrancará con un taller de alimentación saludable a partir de las 10:00 horas en la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes. Por la tarde, a las 18:00 horas, podrán disfrutar del mejor cine.

El jueves 18 se hará la excursión a las Arribes del Duero que incluye un crucero, comida en Miranda do Douro y tiempo libre. La programación continuará el 19 con un paseo y desayuno saludable y por la tarde una sesión de bingo y actuación de magia. La chocolatada y el baile colectivo del día 20 dará fin a la II Semana Cultural de Mayores.

→ EXPOSICION SOLIDARIA EN SANTA MARTA DE TORMES

La planta baja del Museo del Grabado de Santa Marta de Tormes acoge, hasta el próximo sábado, la primera exposición solidaria de arte a favor de ACNUR (Agencia de la ONU para los refugiados). Los visitantes de la muestra, que es de acceso gratuito, podrán encontrar desde acuarelas hasta grabados, piezas de cerámica e incluso bisutería. EÑE

Aldealengua disfruta del teatro en honor a Nebrija en la parroquia

Los vecinos de la localidad de Aldealengua disfrutaron en la parroquia de la representación teatral a cargo del grupo Lazarillo de Tormes de la obra "Buscando a Nebrija". Se trata de una propuesta artística amparada por el área de Cultura de la Diputación en la que se rinde homenaje al mayor humanista de la historia de nuestro país y que se está llevando por toda la provincia para conmemorar el V Centenario de la muerte de Elio Antonio de Nebrija. La obra está escrita y dirigida por Denis Rafter y el próximo día 5 se representará en Alcalá de Henares. EÑE



Villamayor descarta a la Orquesta París de Noia en las fiestas de los Remedios

Villamayor de Armuña—El Consistorio de Villamayor ha descartado la actuación de la orquesta París de Noia en las fiestas de la Virgen de los Remedios, a pesar de que la agrupación sigue incluyendo esta actuación (19 de mayo) en su gira.

Así, tras cerrarse el procedimiento de contratación, se ha determinado que los grupos musicales que actuarán en las fiestas serán: el viernes día 19 de mayo, Orquesta La Huella; el sábado día 20

de Mayo, Orquesta La Misión y para el domingo día 21 de mayo se ha previsto la presencia de la Orquesta Princesa.

Mientras tanto sigue abierto, hasta el 8 de mayo, el procedimiento para solicitar por parte de las peñas una de las carpas que se instalarán para la celebración de las fiestas. Se trata de espacios de 5x10 metros en los que las agrupaciones festivas de la localidad podrán reunir a sus integrantes. EÑE